
U 17 Juniorinnen 

Wir starteten mit 18 Mädels und Jungs in die neue Saison. Zum Glück durfte ich immer auf die 

Mithilfe von Silja und nachher Lili zählen. Bald nach den Sommerferien wurden die Trainingsbesuche 

jedoch bei einigen unregelmässiger und es gab zudem noch Austritte. So trainierten wir meistens mit 

8 bis 12 Jugendlichen. 

Die Meisterschaft nahmen wir mit 9 lizenzierten Spielerinnen in Angriff, wovon eine Spielerin aus 

Spanien kam und nur die Vorrunde bestreiten konnte. Da es zu wenige Anmeldungen in der ersten 

Stärkenklasse gab, wurden wir umgeteilt und durften die Vorrunde in dieser Stärkenklasse bestreiten. 

Trotz dieser Tatsache lagen wir nach der Vorrunde auf dem 2. Platz und nur St.Gallen klassierte sich 

vor uns. Auch in der Rückrunde konnten wir uns den 2. Platz sichern. Gegen die übermächtigen 

St.Gallerinnen hatten wir jedoch keine Chance.  

Meist konnten wir unsere Spiele nur mit 5-7 Spielerinnen bestreiten. Ja, sogar zu fünft mussten wir 

einmal antreten, was nur dank dem Entgegenkommen unserer Gegner möglich war.  

Ich bin froh, mussten wir keines der Spiele absagen und hoffe, dass wir für nächste Saison mehr 

spielwillige Mädchen im U17 haben, was den Job für die neuen Trainerinnen sicher einfacher machen 

wird. 

 


